

COMISIÓN NACIONAL DE ACTIVIDADES ESPACIALES

Reentrada del cuerpo del lanzador SL-4 de la Federación Rusa Actualización #2

Lunes 30 de enero de 2012, 16:00 hs

En base a información de dominio público, el cuerpo del lanzador SL-4¹ de la Federación Rusa hizo su reingreso final a la atmósfera el día 28 de enero de 2012 en el hemisferio norte, sobre el océano Atlántico, en las cercanías de la costa canadiense.

¹ El cuerpo del lanzador pertenece a la familia de lanzadores Soyuz de la Federación Rusa y formó parte de una misión para reabastecer a la Estación Espacial Internacional que despegó el 25 de enero pasado del cosmódromo de Baikonur en Kazajistán.